

**Laporan Arus Kas, Rasio Keuangan, Ukuran Perusahaan, dan Nilai
Perusahaan Emiten *Jakarta Islamic Index (JII) 2014-2018***

Raisya Nada Salsabila

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh laporan arus kas (arus kas kegiatan operasi, arus kas kegiatan investasi, arus kas kegiatan pendanaan), rasio keuangan (ratio profitabilitas, ratio solvabilitas, ratio likuiditas), ukuran perusahaan terhadap nilai perusahaan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif berjenis eksplanatori, dengan teknik analisis regresi berganda menggunakan regresi data panel. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang didapatkan melalui laporan tahunan perusahaan emiten pada periode pengamatan. Populasi penelitian adalah perusahaan emiten JII 30 pada 2014-2018 dan sampel penelitian adalah 15 perusahaan yang terpilih melalui teknik *purposive sampling*. Hasil penelitian secara simultan menunjukkan bahwa arus kas kegiatan operasi, arus kas kegiatan investasi, dan arus kas kegiatan pendanaan, rasio profitabilitas, rasio solvabilitas, rasio likuiditas, dan ukuran perusahaan berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan (prob. 0.0000). Secara parsial, arus kas kegiatan operasi, arus kas kegiatan pendanaan, rasio likuiditas, dan ukuran perusahaan memiliki pengaruh yang signifikan negatif terhadap nilai perusahaan, sementara arus kas kegiatan investasi, rasio profitabilitas, dan rasio solvabilitas memiliki pengaruh yang signifikan positif dengan nilai perusahaan. Tiga variabel yang paling dominan memengaruhi nilai perusahaan secara berturut-turut adalah arus kas kegiatan operasi (prob. 0.0000), rasio solvabilitas (prob. 0.0000), dan arus kas kegiatan pendanaan (prob. 0.0003). Tiga variabel yang paling kecil memengaruhi nilai perusahaan secara berturut-turut adalah rasio likuiditas (prob. 0.0432), ukuran perusahaan (prob. 0.0307), dan arus kas kegiatan investasi (prob. 0.0188). Sebesar 91% kemampuan dari variabel independen untuk menjelaskan pengaruhnya terhadap variabel dependen dan 9% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak digunakan dalam penelitian ini.

Kata kunci : Laporan arus kas, Rasio keuangan, Ukuran perusahaan, *Price-to-Book Value (PBV)*, *Jakarta Islamic Index (JII)*

**Cash Flow Statement, Financial Ratios, Firm Size, and Firm Value of Jakarta
Islamic Index (JII) Emitents 2014-2018**

Raisya Nada Salsabila

ABSTRACT

This study aims to determine the effect of cash flow statements (cash flow from operating activities, cash flow from investing activities, cash flow from financing activities), financial ratios (profitability ratio, leverage ratio, liquidity ratio), firm size on firm value. This study used quantitative approach which is explanatory research with data panel regression method. Data used in this study as secondary data which collected from firms annual reports during scientific periods. Populations in this study are Jakarta Islamic Index 30 (JII 30) emitents on 2014-2018 and samples are 15 firms chosen through purposive sampling methods. The results from this study are simultaneously, cash flow from operating activities, cash flow from investing activities, cash flow from financing activities, profitability ratio, leverage ratio, liquidity ratio, and firm size have a significant effect on firm value (prob. 0.0000). Partially, cash flow from operating activities, cash flow from financing activities, liquidity ratio, and firm size has a negative and significant effect on firm value, while cash flow from investing activities, profitability ratio, and leverage ratio has a positive and significant effect on firm value. Three variables in a row which dominantly affecting firm value are cash flow from operating activities (prob. 0.0000), leverage ratio (prob. 0.0000), and cash flow from financing activities (prob. 0.0003). Three variables in a row which have the least effect on firm value are liquidity ratio (prob. 0.0432), firm size (prob. 0.0307), and cash flow from investing activities (prob. 0.0188). Independent variables have 91% ability to explain their effect on firm value, while the rest 9% explained by other variables not used in this study.

Keywords : Cash flow statements, Financial ratios, Firm Size, Price-to-Book Value (PBV), Jakarta Islamic Index (JII)

تقرير مجرى الخزينة، نسبة المالية، حجم الشركة، وقيمة الشركة الطرحة
في بورصة جاكرتا الإسلامية (III) 2014—2018

رئيسة نادي سلسيلاء

الملخص

يهدف هذا البحث إلى معرفة تأثير تقرير مجرى الخزينة (مجرى العملية الإدارية، العملية الاستثمارية، العملية التمويلية)، نسبة المالية (نسبة الربحية، نسبة إمكانية الحال، نسبة السيولة)، وحجم الشركة نحو قيمتها. يستخدم هذا البحث المدخل البياني بطريقة تحليل الانحدار الزوجي واستيعاب انحدار فريق البيانات. فالبيانات المستخدمة هي الثانية المكتسبة من التقرير السنوي للشركة الطرحة III 30 مدى 2014—2018 وعينات البحث هي 15 شركات اختيرت على سبيل المعاينات المستهدفة. فنتائج البحث بشكل كلي تدل على أن مجرى الخزينة للعملية الاستثمارية، التمويلية، نسبة الربحية، إمكانية الحال، السيولة، وحجم الشركات تؤثر بلغها نحو قيمة الشركة (احتماليتها 0.0000). وبشكل جزئي، تؤثر مجرى خزينة العملية الإدارية، التمويلية، نسبة السيولة، وحجم الشركة سلبية بلاغة نحو قيمة الشركات، بينما تؤثر مجرى العملية الاستثمارية، نسبة الربحية، السيولة، إمكانية الحال إيجابية بلاغة نحو قيمة الشركات. فثلاث المتغيرات المهيمنة في تأثير قيمة الشركة على التوالي هي مجرى خزينة العملية الإدارية (احتماليتها 0.0000)، نسبة إمكانية الحال (احتماليتها 0.0000)، ومجرى خزينة العملية التمويلية (احتماليتها 0.0003). وأما الثلاثة الباقية تؤثر قيمة الشركة بشكل أصغر على سبيل التوالي هي نسبة السيولة (احتماليتها 0.0432)، حجم الشركة (احتماليتها 0.0307)، ومجرى خزينة العملية الاستثمارية (احتماليتها 0.0188). يؤثر المتغير المستقل نحو المتغير المقيد ببلغ 91% و 9% الباقية تتأثر من المتغيرات الأخرى التي لم تستخدم في هذا البحث.

الكلمات الرئيسية: تقرير مجرى الخزينة، نسبة المالية، حجم الشركة، سهم السعر للقيمة الدفترية، بورصة جاكرتا الإسلامية (III).

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Pedoman transliterasi yang digunakan adalah Sistem Transliterasi Arab-Latin berdasarkan SKB Menteri Agama dan menteri P&K RI No. 0543/b/U/1987 tertanggal 22 Januari 1988.

1. Konsonan Tunggal

No.	Arab	Latin	Keterangan
1	ا	-	Tidak dilambangkan
2	ب	B	-
3	ت	T	-
4	ث	š	s (dengan titik di atasnya)
5	ح	J	-
6	خ	h	h (dengan titik di bawahnya)
7	ڇ	Kh	-
8	ڏ	D	-
9	ڙ	Ž	z (dengan titik di atasnya)
10	ڦ	R	-
11	ڢ	Z	-
12	ڦ	S	-
13	ڦ	Sy	-
14	ڻ	š	s (dengan titik di bawahnya)
15	ڻ	đ	d (dengan titik di bawahnya)
16	ڻ	ڻ	t (dengan titik di bawahnya)
17	ڻ	ڻ	z (dengan titik di bawahnya)
18	ع	"	Koma terbalik terletak di atas
19	غ	G	-
20	ف	F	-
21	ق	Q	-
22	ڪ	K	-
23	ڦ	L	-
24	ڦ	M	-
25	ڻ	N	-
26	و	W	-
27	هـ	H	-
28	ءـ	"	Appostrof
29	ڻ	Y	-

2. Konsonan Rangkap

Konsonan rangkap termasuk kata *syiddah* ditulis rangkap. Contoh: kata اِنـditulis *innahu*.

